



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado 92, 2015

México D.F., 22 de septiembre de 2015

EXHORTAN A LAS MUJERES PRIISTAS A CONSTRUIR AGENDA DE 3ª. GENERACION

Mauricio López Velázquez, presidente del PRI en el Distrito Federal, exhortó a las mujeres de la Capital a redoblar el paso por avanzar en la agenda de tercera generación que aborde temas como la redistribución de las tareas del hogar, la responsabilidad con la familia, el uso de tiempo libre y la efectividad de los derechos sexuales y reproductivos.

Al tomar la protesta a María Guadalupe Sánchez y su equipo como representantes de las mujeres cenopistas en la delegación Iztapalapa, López Velázquez señaló que de nada sirve tener instituciones y leyes a favor de las mujeres, si no superamos comportamientos culturales que se manifiestan en violencia intrafamiliar y marginación laboral.

“Las mujeres del PRI encabezan la lucha por la igualdad económica en la que a igual trabajo

corresponda igual salario, y la igualdad política al conseguir por ley el 50 por ciento en las candidaturas a puestos de elección popular.

En el auditorio Luis Donaldo Colosio de la CNOP, el presidente del PRI en el Distrito Federal indicó que las pasadas elecciones dejaron como enseñanza “que no hay victorias para siempre ni hay derrotas para toda la vida” y que hay que aprender a leer los cambios que se dieron en la Ciudad.

“Hay que cambiar la mentalidad y avanzar con las causas, pues se trata de llevar perspectivas de género a los debates legislativos y a las políticas públicas, de que haya temas que las mujeres abanderan, eso es lo relevante”, aseveró.

-----000-----